



Celebración del Día de Periodista 2025

La Iglesia en Argentina agradece la labor de los periodistas. El pasado sábado 7 de junio fue el Día del Periodista y la Conferencia Episcopal Argentina realizó hoy, miércoles 11, un encuentro junto a periodistas y trabajadores de la comunicación y prensa.

El encuentro estuvo presidido por monseñor Raúl Pizarro, Secretario General de la Conferencia Episcopal Argentina y el presidente de la Comisión Episcopal de Comunicación Social, monseñor Jorge Lozano. Estuvieron presentes el subsecretario del Episcopado, padre Matías Taricco y el padre Máximo Jurcinovic, Director de la Oficina de Comunicación de la CEA: En tanto que, monseñor Marcelo Colombo, presidente de la Conferencia Episcopal Argentina, envió su saludo y agradecimiento por medio de un video – mensaje, disponible desde: <https://youtu.be/g0RvAP-1eOw>

Desde la Secretaria General, en comunión con la Oficina de Comunicación y Prensa de la Conferencia Episcopal Argentina, monseñor Pizarro hizo memoria agradecida del Papa Francisco, resaltando la gratitud *“por todos estos años de pastoreo de nuestro querido Francisco. Su forma de vivir y de enseñar, hizo posible que muchas personas se vuelvan a acercar a Jesús y a la Iglesia. Ante todo, su cercanía expresada en gestos de compasión, de amor a los pobres y excluidos; su impulso misionero, su invitación a ser una iglesia en salida y de puertas abiertas; el poner a la persona y su dignidad en primer lugar, y a la misericordia de Dios en el centro del anuncio; su invitación constante a la fraternidad y amistad social, a construir la cultura del encuentro; el poner en la mesa el debate por el cuidado de la Casa Común y la ecología integral; su esfuerzo por impulsar una fuerte renovación no solo en la curia romana sino también en las iglesias particulares con la propuesta del camino sinodal; su fuerte convicción por una Iglesia más transparente y que se habitúe a rendir cuentas; su insistencia por el cuidado de los niños, adolescentes y adultos vulnerables”*.

Del mismo, el presidente de la Comisión Episcopal de Comunicación Social, monseñor Lozano, compartió sus palabras en las que resaltó el valor del trabajo periodístico y el sentido de la oración al servicio de la buena noticia. El Arzobispo de San Juan reflexionó con los periodistas la “mansedumbre” a la cual invita el mensaje para la 59° Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales.

Se ha obsequiado a los presentes el texto elaborado conjuntamente por el Dicasterio para la Doctrina de la Fe y el Dicasterio para la Cultura y la Educación: “Nota sobre la relación entre la inteligencia artificial y la inteligencia humana”, Antiqua et Nova.

Finalizando las exposiciones, monseñor Lozano brindó su bendición para los periodistas y oración por los fallecidos este tiempo y por quienes viven situaciones difíciles en sus trabajos. El encuentro finalizó con un compartir y un momento fraterno de celebración.

Buenos Aires, miércoles 11 de junio de 2025.

**Oficina de Comunicación y Prensa
Conferencia Episcopal Argentina**